
 9⽉議会の補正予算の中で、新設校建設候補地の「⽵尾緑地」の地質調査委託料2,750万円と

⽵尾池（下）安全性調査業務委託料804万1000円が⼊っていました。修正動議が出され、この２

つの委託料を除いた予算案が可決されました。

 私は「⽵尾緑地だけでなく、もう⼀つの学校建設候補地である⼿光も同時に調査すべき」とい

う意味で賛成をしています。

 ⽵尾緑地には⼟壌を補強する⼯事費など、⼿光には周囲の道路整備の必要性と⼯事費が想定さ

れますが、⾦額など不明な点を明⽩にしたうえで案として出してくるべきです。

 9⽉には市⺠意向調査も4回⾏われました。貴重な時間を割いて参加し、意⾒を述べていただ

いた市⺠のみなさんのためにも、⾏政がしっかり協議して、その情報を市⺠に提⽰することが、

今⼀番必要なのではないでしょうか。
 

 

 使い⽅など児童だけでなく、保護者も不安がある。そこのフォローとしてヘルプコールな

どの設営も必要。ネットモラルについても⼤⼈も含めた学習の場を。

 オンライン学習も現場の先⽣の負担をかけずにできる⽅法を検討してほしいが、タブレッ

トをただ導⼊して、コロナの第2波が発⽣したときの予備的な扱いであれば、導⼊する必要

性があるのかも疑問である。⼀⼈ひとりを⼤事にする学習をというのであれば、少⼈数制学

級も進めていく必要性があるのではないだろうか。

 GIGAスクール構想についてタ

ブレットの破損・故障に対する

保障やネット環境やネットモラル

の整備や研修については？

 ⽇ごとに夜の⾵が冷たさを増しますね。コロナで⽇頃⼿洗いはして

いると思いますが、うがいをプラスして⾵邪をひかないように気を付

けてください。
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質　問
タブレットの破損や故障などについては、端末導⼊までに細かくル

ールを決めていく。ネット環境は光回線で対応するので５Gは使⽤

しない。ネットモラルについてはしっかりとした研修を学年別にし

ていく。

市の答弁

 今回の意⾒交換会では、津屋崎のカメリア周辺での乗り換えの際

に⾞の通⾏量が多い道路を横断する危険性や、太郎丸の交差点を通

らないルートでは買い物に不便だという意⾒が市⺠から出たので、

そこを再考した。対応できなかった部分は今後丁寧に考えていく。

 ふくつミニバスは「市内の交通空⽩地域の解消と、⾼齢者や⾃家⽤⾞を運転しない⼈など

の交通⼿段を確保することを主な⽬的に運⾏するもの」いわゆる「福祉バス」であれば、⺠

間ではサポートできない地域の細かな部分をカバーすべき。また⼦どもや⾼齢者が利⽤しや

すい料⾦設定は必要。JR福間駅のエンゼルスポットを廃⽌したので⼿光のフクスタに学⽣

が⾏きやすいように、⼣⽅以降の運⾏も検討してほしい。

 ふくつミニバスについての説明

会が7〜８⽉にかけて各地域で開

催された。そこで出た市⺠の意⾒

は、どのように反映されるのか。
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 ⼈権施策審議会では、第3期福津市⼈権教育・啓発基本計画(2027年度）の策定に向け、⻑年設⽴

しなければという思いがありながら、やっと、会を開くことができたという、担当課からの報告が

ありました。

 しかしながら、私が参加したのは第1回⽬、予算上この審議会は次が�後。2回しかない中で、⼦

ども（保育）、教育、障がいを持つ⽅、ジェンダー、など、いろんな現場の現状や課題を集約して

いくのは、かなりハードなスケジュールだと感じました。

 審議員からは「予算がなければ無償でいいから、会議の回数を増やすことも視野に。」「次の計

画が7年先というのは間が空きすぎる。もっと短い期間にすることも検討したい」という意⾒も出

ています。

 

 「男⼥という区別ををなくしていき、機能⾯（着やすさ、動きや

すさ、暑さ・寒さ対策など）を⾼める」⽬的で制服が改変されま

す。候補となっている制服モデルはA・B・Cの３タイプでいずれも

ブレザー、性別関係なくスカートとスラックスどちらも選べ、10⽉

に現在の⼩学6年⽣、中学１〜2年⽣の保護者の皆さんにお便りと制

服に対するアンケートを配布されました。

 中学校では制服の移⾏期間は５年程度と考えており、おさがりの

制服も使えます。新しい制服との組み合わせ（既存の制服＋新しい

シャツなど）も可能です。

 また福間中や津屋崎中の保護者の⽅からも、「福津市全体で制服

改変に取り組んだほうがよかったのでは？」というご意⾒もありま

したので、今後の課題として市の担当課に話をしています。

 

 郷育推進協議会では、郷育、すなわち社会教育に携わる団体の代表が集まっての協議でした。

 郷育と今ある学校との繋がりを今後どうするのか、また喫緊の課題である学校建設問題との関係

などが主な議題でしたが、社会教育を通じて学校の⼦どもたちにどのようなことを伝えるのか、そ

こにはそれぞれの団体の熱い思いを感じました。

 また各団体は福津市中央公⺠館を拠点としており、市が出している中期財政⾒通しの中でその中

央公⺠館は統廃合の対象です。各団体の拠点の代替案も今のところ⾒えず、団体関係者は今後の活

動ができなくなるのではといった不安を抱えています。

 市⺠意⾒公募（パブリックコメント、略してパブコメ）とは、⾏政が出す

施策などに、市⺠からの意⾒やアイデアを活かすために募集するものです。

募集期間中は市役所や図書館、中央公⺠館などに意⾒募集箱が設置されてい

ます。市⺠の意⾒を出せる貴重な機会なので、今回は「第2期まち・ひと・

しごと創⽣総合戦略」の計画について、郷づくり神興東と協⼒をして説明会

と意⾒集約の場を設けることができました。説明会には12名、意⾒集約には

7名が参加しました。今後もできるだけ多くの⽅の意⾒を集約できるように

したいと思います。

�開されている��会や協�会の��に��しています

2021年春から、福間東中学校に新しい制服が導入されます

市民意見公募（パブリックコメント）の説明会と意見集約を開催！

郷育推進協議会 2020年9⽉9⽇

⼈権施策審議会 2020年9⽉29⽇
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展⽰されていた新制服のモデル

A・B・C

郷づくり神興東で開催した

市の担当課による説明会


